



## EDUCACIÓN PARA PACIENTES Y CUIDADORES

# Localización de mama con aguja

En esta información se explica el procedimiento de localización de mama con aguja en Memorial Sloan Kettering (MSK)

La localización de mama con aguja es un procedimiento que se realiza para buscar y marcar la ubicación exacta del tejido mamario anormal. Esto ayudará a su médico a encontrar con facilidad la zona durante su cirugía.

## Antes de su procedimiento

### Retire los dispositivos de la piel

Es posible que use ciertos dispositivos en la piel. Algunos fabricantes de dispositivos recomiendan que se quite lo siguiente antes de su exploración o procedimiento:

- Monitor continuo de glucosa (CGM)
- Bomba de insulina

Hable con su proveedor de cuidados de la salud para programar su cita más cerca de la fecha en que necesita cambiar su dispositivo. Asegúrese de tener un dispositivo adicional con usted para ponerse después de su

exploración o procedimiento.

Es posible que no esté seguro de cómo administrar su glucosa mientras el dispositivo esté apagado. Si es así, antes de su cita, hable con el proveedor de cuidados de la salud que trata su diabetes.

## El día de su procedimiento

- No se coloque nada en las mamas, los pezones ni debajo de los brazos el día del procedimiento. Eso incluye talco, desodorante, perfumes, colonias y cremas.
- Póngase una blusa que pueda quitarse fácilmente.
- Siga las otras instrucciones que su proveedor de cuidados de la salud le haya dado.

## Durante su procedimiento

El procedimiento de localización de mama se realizará durante una mamografía, mientras su mama esté comprimida. Si el médico no puede ver el tejido anormal en la mamografía, es posible que le realice un ultrasonido o una imagen por resonancia magnética (IRM). Estos son procedimientos de diagnóstico de imagenología que ayudarán a su médico a encontrar el tejido anormal.

Una vez que su médico encuentre el tejido anormal, el radiólogo le aplicará una inyección de anestesia local

(medicamento para que la zona se entumezca) en la zona.

Luego de que la zona esté entumecida, el radiólogo le insertará una aguja con un cable delgado en la mama. Se tomará una serie de imágenes de la mama con un mamógrafo para asegurarse de que la aguja esté en la posición correcta. A continuación, se quitará la aguja y el cable quedará en la mama. Se tomarán otras imágenes para mostrar la ubicación exacta del cable.

El cable se cubrirá con un trozo de gasa y se pegará a la piel. El cirujano utilizará el cable para buscar el tejido mamario anormal durante su cirugía.

## **Después de su procedimiento**

Después de su procedimiento, el personal de MSK le llevará al Departamento de Imagenología Mamaria (Breast Imaging Department) en Radiología (Radiology) para su próxima cita.

If you have questions or concerns, contact your healthcare provider. A member of your care team will answer Monday through Friday from 9 a.m. to 5 p.m. Outside those hours, you can leave a message or talk with another MSK provider. There is always a doctor or nurse on call. If you're not sure how to reach your healthcare provider, call 212-639-2000.

Para obtener más recursos, visite [www.mskcc.org/pe](http://www.mskcc.org/pe) y busque en nuestra biblioteca virtual.

---

Breast Needle Localization - Last updated on February 7, 2022  
Todos los derechos son propiedad y se reservan a favor de  
Memorial Sloan Kettering Cancer Center